

ことによって、許可事務の厳正化と、所持しようとする者等の一層の規範意識と社会的な監視の目を醸成する意義が認められると言える。

「銃器及び実包の所持等の自主規制の促進に関する条例」の制定に向けた取り組みを提案する。

【警察本部長答弁】

県警としては、現行法の枠内での安全対策として、猟銃及び実包の適正管理、猟銃等の所持許可及び猟銃用実包の譲受許可における審査の厳格化について、当該関係者と検討してきた。今後とも、

警察庁の最終報告や法改正の動向を踏まえて、更に実施可能な方策を検討し、積極的に実施していく。

【高比良元質問】

不況業種対策について

県の普通建設事業費のこの10年間の推移を見ると、平成10年2千993億円に対し、平成19年1千514億円。公共と民間を合わせた建設投資では出来高ベースで、平成10年8千033億円に対し、平成17年4千689億円。いずれも50%超の落ち込みで、県内建設業者への発注額は大幅に減少している。建設業を取り巻く経営環境は、今後益々悪化することが予測される。



自席から再質問する
高比良元県議

そこで、かつての造船不況対策や炭鉱閉山に伴う特定不況地域対策として講じた施策までではないかないとしても、これに類するような対策を講じられないか。

例えば、連鎖倒産防止資金や中小企業振興資金の融資は、より柔軟な運用を図ることはもとより、期限を切つた建設業再生支援緊急対策事業として各種補助制度を設けることや、離転職者訓練・認定訓練等の枠を広げること、個別の経営診断や職種転換策を指導するアドバイザーの派遣や経営者に対するセミナーの開催等を建設業協会と共同で実施していくことや、失対事業に類する事業を実施すること、更には現在の小規模改修事業の予算枠を広げるなど、総合的な対策を講じる必要がある。

障害者基本法第3条第3項において、「何人も障害者に対して、障害を理由として差別すること、その他の権利利益を侵害する行為をしてはならない」と基本理念が謳われている。しかしこの規定は、差別といふことについての定義がなく、障害者の日常生活を通じた行動類型毎に具体的にしてはならない差別の内容が明示されていないことから、障害者の人権及び基本的自由の享受と行使において、不利益となる取り扱いが社会生活の実際において多く内在すると、多方面から指摘されている。

障害のある人に対する差別は個人の良心で個々に判断すべきものではなく、県民共通の物差しを公に示していくことが必要であると言える。

【知事答弁】 県としては、県民の皆様に真に必要な事業の予算は確保するよう努めている。県内業者への優先発注や、中小企業向けの小規模

改修事業の実施など、県内業者の受注機会の拡大にも努めている。今後とも、これらの制度を十分活用するとともに、他県の状況や関係業界の意見を踏まえて対応していく。

【高比良元質問】

障害者差別禁止条例の制定に向けた取り組みについて

障害者基本法第3条第3項において、「何人も障害者に対して、障害を理由として差別すること、その他の権利利益を侵害する行為をしてはならない」と基本理念が謳われている。しかしこの規定は、差別といふことについての定義がなく、障害者の日常生活を通じた行動類型毎に具体的にしてはならない差別の内容が明示されていないことから、障害者の人権及び基本的自由の享受と行使において、不利益となる取り扱いが社会生活の実際において多く内在すると、多方面から指摘されている。

障害のある人に対する差別は個人の良心で個々に判断すべきものではなく、県民共通の物差しを公に示していくことが必要であると言える。

条例制定を視野に入れて、まずは

新しい地域福祉像を立案し、差別にあたると思われる事例を検証し、差

別をなくすための仕組みづくりを検討するなど、幅広い県民との協議を経て議論を収斂させていく取り組みを積極的に行つていくことを提案する。

【知事答弁】

平成20年度に見直す長崎県障害者基本計画に基づく施策の中でも、どのようなやり方で取り組んでいくか、県民各層の幅広い意見を聞きながら、条例化の必要性を含めて検討していく。

障害者差別禁止条例 知事「必要性含め検討」

金子知事は三百、障害者への差別を禁じる県条例について、県民各層の幅広い意見を聞きながら、条例化の必要性も含め、今後、検討していく姿勢を示した。高比良元議員（改革）の質問に答えた。知事は「障害を理由とする条例は、千葉県がいたい」との姿勢を示し、「障害のある人もない人が、も共に暮らしやすい千葉県づくり条例」を全国で初めて制定している。

したがって、県内では、国や県レベルでの法律や条例制定を求める「障害差別禁止法」を表現する意味ネットワークが整備され、障害をなくす目標が達成される。理由とした就労課題などに対する動きがある。

県が新年度に見直す県障害者基本計画で対応できる。

県庁舎建設問題について

【高比良元質問】

府内の県庁舎整備検討委員会においては、新築移転する方針と、仮定の試算として建設費約451億円と